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F r a g e s t u n d e 
Gemeinderatssitzung am 12. Juni 2014 

 
Ftl. Zl Fraktion Gemeinderat/rätin Fragetext Stadtsenatsreferent/in 

 
1 

 
SPÖ 

 
GR.in Mag.a Alexandra 
Marak-Fischer 

 
Helene-Serfecz-Platz 
 
Was ist der Grund dafür, dass am „Helene-Serfecz-Platz“ in 
Eggenberg bis heute noch keine Tafel angebracht wurde, 
obwohl bereits im April 2011 die Umbenennung 
beschlossen wurde? 
 

 
Bgm. Mag. Siegfried Nagl 

 
2 

 
FPÖ 

 
GR. Mag. Armin Sippel 

 
Verhalten von KPÖ-Gemeinderat Krotzer 
 
Welches Vorgehen ist deinerseits angedacht, um zu 
verhindern, dass sich unberechtigte Personen mit den 
Insignien der Stadt Graz ausweisen? 
 

 
Bgm. Mag. Siegfried Nagl 

 
3 

 
Grüne 

 
GR.in Mag.a Andrea 
Pavlovec-Meixner 

 
Baumschutz auf künftigen Großbaustellen in Reininghaus 
und Puntigam 
 
Welche Maßnahmen werden von Seiten der zuständigen 
städtischen Abteilungen getroffen werden, um den 
Baumbestand auf den Flächen in Reininghaus und nördlich 
der Puntigamer Brauerei im Zuge der Bauarbeiten 
möglichst zu schützen? 

 
Bgm. Mag. Siegfried Nagl 
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4 

 
GR. 
Philip 
Pacanda 

 
Piratenpartei 

 
Falsche Abrechnung von Vordienstzeiten? 
 
Haben Sie bzw. die zuständige Abteilung sich bereits mit 
dieser im Motivenbericht beschriebenen Problemstellung 
auseinandergesetzt? 
 

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 

 
5 

 
ÖVP 

 
GR. Dr. Peter Piffl-Percevic 

 
Wetzelsdorfer Straße – Ausbau des Geh- und Radweges 
 
Wie weit sind die Verhandlungen mit allen 
Verantwortlichen hinsichtlich der Errichtung eines Geh- 
und Radweges sowie von zumindest zwei Ampelanlagen in 
der Wetzelsdorfer Straße gediehen und wann ist 
tatsächlich mit einem Baubeginn zu rechnen? 
 

 
StR. Mag. (FH) Mario 
Eustacchio 

6  
KPÖ 

 
GR. Manfred Eber 

 
Ostgürtel 
 
Wie ist der Stand der Planungen für einen Ostgürtel 
(Leonhardgürtel – Geidorfgürtel)? 

 
StR. Mag. (FH) Mario 
Eustacchio 

 
7 

 
FPÖ 

 
GR.in Andrea-Michaela 
Schartel 

 
Soziothek – Bereitstellung der angeforderten 
Informationen seitens des Sozialamtes 
 
Ist das Ihre Art, mit Gemeinderatsbeschlüssen umzugehen 
oder gedenken Sie, den Beschluss vom April 2012 in 
absehbarer Zeit doch noch zu realisieren? 

 
Bgm.-Stv.in Mag.a Dr.in 
Martina Schröck 
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8 

 
Grüne 

 
GR.in Mag.a Astrid Polz-
Watzenig 

 
Möglichkeiten der Berufsausbildung für unbegleitete 
minderjährige Flüchtlinge 
 
Welche Maßnahmen planst du als zuständige 
Stadtsenatsreferentin für Arbeit und Beschäftigung zu 
setzen, um die Chancen von in Graz untergebrachten 
unbegleiteten minderjährigen Flüchtlingen auf eine 
Lehrstelle zu erhöhen? 
 

 
Bgm.-Stv.in Mag.a Dr.in 
Martina Schröck 

 
9 

 
ÖVP 

 
GR. Stefan Haberler,  
GR. Mag. Andreas Molnar 

 
Ostgürtel 
 
Welche verkehrspolitischen Absichten verfolgen Sie zum 
Ostgürtel und gibt es dazu schon konkrete Überlegungen 
und Planungen seitens der zuständigen Abteilungen? 
 

 
StR. Mag. (FH) Mario 
Eustacchio 

 
10 

 
KPÖ 

 
GR.in Ina Bergmann 

 
Gesundheitsförderung für Frauen – Netzwerk Gesunde 
Städte Österreichs 
 
Welche Maßnahmen setzen Sie als zuständige Referentin 
für Frauenangelegenheiten im Hinblick auf die 
Schwerpunkte des Netzwerkes „Gesunde Städte“ zum 
Thema „Frau und Gesundheitsförderung“, um die 
Situation von frauenspezifischen Einrichtungen in dieser 
Hinsicht zu verbessern? 
 

 
Bgm.-Stv.in Mag.a Dr.in 
Martina Schröck 
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11 

 
FPÖ 

 
GR.in Claudia Schönbacher 

 
Betreuungsplätze in städtischen Kindergärten für Kinder 
mit Behinderung 
 
Gibt es in den städtischen Kindergärten nun ausreichend 
Betreuungsplätze und Personal, um auch jene Kinder, die 
aufgrund körperlicher oder geistiger Behinderung ein 
spezielles Betreuungsangebot benötigen, unterbringen zu 
können? 
 

 
StR. Kurt Hohensinner, 
MBA 

 
12 

 
Grüne 

 
GR. Nibaldo Vargas 

 
Unterstützung des Fortbestandes der Externen 
Hauptschule 
 
Bist du bereit, dich für eine gesicherte Finanzierung und 
langfristige Absicherung der Angebote der „Externen 
Hauptschule“ in Graz einzusetzen und dich diesbezüglich 
auch auf Landes- und Bundesebene unterstützend 
einzubringen? 
 

 
StR. Kurt Hohensinner, 
MBA 

 
13 

 
ÖVP 

 
GR. Thomas Rajakovics 

 
Taxistandplätze in der Hilmgasse 
 
Sind Sie bereit, den verordneten Bereich „Halten verboten, 
ausgenommen Taxi“ in der Hilmgasse auf zwei Standplätze 
zu reduzieren? 
 
 

 
StR. Mag. (FH) Mario 
Eustacchio 
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14 

 
KPÖ 

 
GR.in Elke Heinrichs 

 
„Advent in Graz“ – Standort für den Verein 
Kunsthandwerkmarkt 
 
Wurde dem Verein Kunsthandwerkmarkt bereits ein 
Angebot gemacht bzw. welche diesbezüglichen 
Lösungsvorschläge zur Standortfrage wurden erarbeitet? 
 

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 

 
15 

 
Grüne 

 
GR.in Mag.a Daniela Grabe 

 
Bevorzugung von weiblichen Namensgeberinnen bei der 
Umbenennung von Straßennamen 
 
Welche Möglichkeiten sehen Sie, die frühzeitige 
Einbeziehung von Frauen- und Gleichstellungsausschuss 
bzw. -referat und der zukünftigen unabhängigen 
Frauenbeauftragten als Vorsitzende des Grazer Frauenrats 
in die Vorbereitung von 
Straßenumbenennungsentscheidungen verbindlich zu 
gestalten? 
 

 
Bgm. Mag. Siegfried Nagl 

 
16 

 
ÖVP 

 
GR.in Univ.-Prof.in Dr.in Daisy 
Kopera 

 
Fahrscheinkontrolle 
 
Sind Sie bereit, mit der Holding Graz – Linien Kontakt 
aufzunehmen, um die Umsetzung dieser 
kundenfreundlichen Art der Fahrscheinkontrolle zu 
überprüfen? 
 

 
StR. Mag. (FH) Mario 
Eustacchio 
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17 

 
KPÖ 

 
GR.in Christine 
Braunersreuther 

 
Straßenschilder Mela-Spira-Straße und Olga-Rudel-
Zeynek-Gasse 
 
Aus welchem Grund sind bei den genannten Straßen noch 
keine Straßenschilder angebracht worden? 

 
Bgm. Mag. Siegfried Nagl 
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